
出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  35 名
 本日の出席率　　　 85.71％　　　　修正出席率　　　　　　　97.61％

◎会長報告－生駒祐健会長
　皆さん、今日は。いよいよ秋も深まって参りまし
た。9月も終わりに近付き 10 月も目の前です。いろ
いろ行事があり皆さんも忙しい時期になるのではな
いかと思っております。本日のお客様をご紹介致し
ます。福島県立勿来工業高等高校校長 若菜靖彦様で
す。若菜校長先生にわざわざ来て戴いたのは東京江
戸川ロータリークラブさんより災害復興資金として
50 万円を頂戴致しましたのでその贈呈式を行う為に
おいで戴きました。勿来工業高校さんへはウォーター
クーラー 2台分の目録を贈呈します。校長先生前の
方へどうぞ。

◎御礼挨拶　福島県立勿来工業高等高校
　　校長　若菜　靖彦 様

　いわき勿来ロータリークラブの
皆様今日は。本校はいわき南地区
に時代の要請を受けた今年創立 53
年目を迎えた工業高校です。卒業

生は約 16,000 名を越えております。こちらにいらっ
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しゃる皆様は地域の代表の方々と聞いております。
卒業生の進路並びに本校の現生徒の教育活動におい
て大変お世話になっていることに対し厚く感謝申し
上げます。この度は被災地校ということで本校舎と
第一体育館が全壊致しました。現在急ピッチで改築
しております。そんな中、東京江戸川ロータリーク
ラブ様から本校への仲立を勿来ロータリークラブ様
がして戴き大変ありがたい冷水器を贈呈して戴ける
と聞き嬉しく思っております。本校は物造りや部活
動が盛んですので第一体育館に 2台設置させて戴き
本校の教育活動に活かしていきたいと考えておりま
す。今後共本校に対し厚いご支援の程お願い申し上
げ感謝の挨拶と致します。本当にありがとうございます。

◎幹事報告－渡邉國和幹事
・9月 28 日㈯に新世代セミナーが日大法学部で開催
されます。
・10 月 5 日㈯は職業奉仕委員会第一回セミナー、10
月 6 日「会津の里へこらんしょ」、10 月 7 日㈰には
東京江戸川ロータリークラブさんと姉妹クラブ締結
予定、10 月 10 日㈭第 2530 地区地区大会記念ゴル
フ大会、10 月 18 日㈮は第二回会長幹事会がそれぞ
れ予定されておりますので皆様協力宜しくお願いし
ます。

◎各委員会報告
◇出席委員会－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

ロータリーソング　我等の生業
－今月は新世代のための月間です－

4つのテスト
佐野　　健 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

　
　福島県立勿来工業高等高校
　　　　　　　　　　校長　若菜　靖彦 様
　　 　　　

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・観月家族例会盛大に開催できました。おいしいお酒
ありがとうございました。
富岡、秋山、小熊、赤津、佐藤（英）、岩元、清水、
髙萩、冨澤、松崎、峯口、鈴木（修）、本間、遠藤
各会員及び生駒会長、渡邉國和幹事、鈴村副幹事
・前回観月家族例会休んでごめんなさい。
山下、佐藤（政）、小松崎、嵐、佐野、高田、児玉、
林、荒川（清）各会員及び川口会長エレクト
・本日早退ごめんなさい。　　　 鈴木（雅）副会長

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　社会奉仕委員会より報告と案内
がございます。只今、鈴村会員を
中心に動いていますが地区の社会
奉仕委員会が進めている「会津の
里へこらんしょ」がありますが

それに北茨城、高萩、当勿来各ロータリークラブが
賛同しお邪魔しようと考えております。後程鈴村会
員より説明案内があるかと思います。また、恒例の
水草除去の時期がやって参りました。当クラブの当
番の日は 10 月 13 日㈰で現在出欠を回覧しておりま
す。それから東京調布むらさきロータリークラブ様
から創立 25 周年記念で約 100 万円程度の災害復興支
援寄付をしたいとお話があり、今週の土曜日にこち
らの現地視察にいらっしゃることになっております。

宜しくお願いします。

◇「会津の里にこらんしょ」ご案内
－鈴村副幹事

　「会津の里へこらんしょ」参加
ご案内をＦＡＸで送らせて戴いて
おりますが、北茨城ロータリーさ
んと高萩ロータリーさんと当勿来

ロータリー 3クラブで「会津の里へこらんしょ」プ
ロジェクトに参加しようという当クラブの特別企画
で動いております。案内にはご家族という表現があ
りませんでしたが、ご家族も同伴ＯＫですので大勢
のご参加をお願いします。このプロジェクトは全国
のガバナー事務所にお願いして全国のロータリアン
へ参加を呼びかけているイベントです。是非ご参加
をお願いします。

◇職業奉仕委員会－橋本委員長
　職業奉仕委員会より職場例会のご
案内を致します。10 月 23 日㈬いわ
き市小名浜菜園㈱へ職場見学させて
戴くことになりました。このいわき

市小名浜菜園㈱はカゴメケチャップの会社かと思い
ましたら 50 パーセント出資の会社だそうです。詳し
い内容は日時が近づきましたらご連絡しますが出来
るだけ大勢のご参加をお願いします。

◎会員卓話－生駒祐健会長
　来る 10 月 7 日㈪に東京江戸川
ロータリークラブの創立 50 周年
式典に参加し、そこで姉妹クラブ
締結を行うことになっています。
その時に 30 分程度の卓話をして

欲しいとお願いがありました。その卓話のテーマが
「これからの福島」ということなので震災後、福島、
いわきではどのように進んでいるのかお話する資料
として吉野会員に震災時の写真を準備して戴いてい
るところです。その他現在の福島の状況、いわきの
状況を皆さんからご報告戴ければ東京江戸川ロータ
リークラブさんへご報告をしたいと思っております。
主に 3月 11 日の状況報告をし、今までの復興状況、
これからどうしたら良いのかをまとめようかと思っ
ています。新聞等を見ますと福島やいわきは原発関
連で復興が非常に遅れているように思えます。昨日
や一昨日の新聞等では岩手や宮城に比べ福島は原発
関連死が増えているとか、いろいろと除染も行われ
ているようですが除染した土を持って行く場所が無
い、除染した土はグラウンドや公園の隅に置きっぱ
なしで除染した意味があるのか。雨が降ればそこか
らまた流れて出て来る状況です。これは幼稚園の集
会で各先生方から出たご意見です。これは山でも畑
でも同じことだと思います。皆様のご意見があれば
お聞かせ願いたいと思います。

◇地区大会実行委員会－吉野委員長
　11 月 16、17 日に予定されている地区大会ですが、
各委員会の皆さんが責任を持って動いて戴いていま
す。地区大会のチラシも皆さんのボックスに入って
いますのでご覧下さい。

◇常磐共同火力発電所様よりエコキャップ
　寄贈されました。
　


